

Im Gedenken

Traurig nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Ehrenmitglied

Emil Hermatschweiler

Er ist am 6. März in seinem 93. Altersjahr für immer von uns gegangen. Über mehrere Jahre war er unser Vereinspräsident 1953-1956, 1958-59, 1962-63 und hat in seiner Wirkenszeit viel bewegt.

1954 führte der Turnverein unter seiner Regie das Halbfinal der schweizerischen Geräte-meisterschaft im damals neuen Glatthofsaal durch, was sicher ein Glanzpunkt war. Bestimmt blieb ihm im Jahre 1955 das Eidg. Turnfest in Zürich in guter Erinnerung. Ein weiterer Höhepunkt seiner Ära war im 1959, als der TV Opfikon neben seinem 50 Jahre Jubiläum auch eine Namensänderung in TV Opfikon-Glattbrugg sowie die Taufe einer neuen Vereinsfahne feiern durfte. Im schwierigen Jahr des vereinsinternen Umbruchs, 1962, führte Emil mit seiner ruhigen und besonnen Art den Verein in eine neue und wie sich zeigte erfolgreiche Zukunft.

Auch nach seiner aktiven Zeit als Vereinspräsident setzte sich Emil stetig für seine Turnfamilie ein. Er besuchte fleissig die Sektion an den Wettkämpfen und amtierte Jahre später, von 2002-2008, als Obmann der Turnveteranen.

Mit Emil verlieren wir einen engagierten und zuverlässigen Turner. Die Aktiven, die Männerriege, die Turnveteranen und alle die ihn kannten, werden ihn stets in bester Erinnerung behalten.

Im Namen aller Riegen des Turnvereins wünschen wir der Trauerfamilie viel Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit.

Für den TVO Vorstand, für die Männerriege
und die Turnveteranen

Marcel Nigg
Copräsident

